

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2560

Ciudad Universitaria, 24 de septiembre de 2018.

Más de mil estudiantes afectados en la Facultad de Ciencias Biológicas por huelga

La Facultad de Ciencias Biológicas (FCB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) cuenta con una matrícula que supera los mil estudiantes de licenciatura, una de las más grandes de la Universidad y que por la huelga se ve afectada, informó Juan Carlos Sandoval Manrique, director de esta unidad académica.

Lamentó que la máxima casa de estudios de Morelos, esté atravesando por este hecho sin precedentes, “es una situación complicada que afecta a todas las unidades académicas en sus actividades de docencia e investigación”, dijo Juan Carlos Sandoval.

“Como facultad hacemos un llamado al gobernador Graco Ramírez, para que atienda lo que en su momento prometió en una ceremonia de la UAEM, que es el rescate financiero a la Universidad antes de que concluya su sexenio”, señaló Sandoval Manrique.

El director de la FCB, lamentó que las autoridades tomen con indiferencia el tema de la UAEM, “y no se otorguen los recursos a la institución con los cuales se realiza el trabajo académico y formativo de los estudiantes, que además impacta a todo el estado de Morelos en lo económico y social”.

Finalmente reiteró que con la huelga en la UAEM son más de mil estudiantes directamente afectados y 200 académicos de la FCB, así como las actividades que se tenían programadas, entre ellas, la firma de un convenio de colaboración.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia